



23. Januar 2018

Antrag zur Sitzung des Agendabeirats am 6. Februar 2018

Wand-Karten für Besprechungszimmer im Generationenzentrum

Für die Wand des Besprechungszimmers 1 im Generationenzentrums braucht der AK einen Stadtplan von Herzogenaurach und eine Umgebungskarte (Bereich StUB-Trasse und Radschnellwege). Bitte prüfen, ob das möglich ist.

Begründung

Auf absehbare Zeit gibt es im Besprechungsraum, den die Agendaarbeitskreise nutzen, wohl keinen Beamer. Für die Arbeit des AK ist es wichtig, dass zehn Leute gleichzeitig auf den Stadtplan von Herzogenaurach schauen können, ebenso auf die möglichen Trassen für StUB und Radschnellwege.

Der AK wünscht sich zwei möglichst große Stadt- bzw. Umgebungspläne, die im Idealfall laminiert sind – zum Draufzeichnen oder Markieren - oder wenigstens aus einem Material, auf das man Markierungspunkte kleben kann, ohne dass die Karte gleich kaputt geht.

Der AK geht davon aus – und hat das zum Teil auch schon signalisiert bekommen -, dass auch die anderen Arbeitskreise mit solchen Karten an der Wand etwas anfangen könnten, so dass die gesamte Agenda 21 etwas davon hätte.